

26. Fest der Radtourenfahrer

- Landesverbandssiegerehrung 2010 -

Das 26. Fest der Radtourenfahrer am 05.12.2010 ging mit dem größten Erfolg in der 20-jährigen Geschichte der Radsportabteilung des TV 1885 Huchem-Stammeln zuende. Die Damenmannschaft mit Monika Fähnrich, Marion Pütz Kniepen, Julia Goebbels und Corinna Eilers errang im Radsportverband NRW den 1. Platz und die Herrenmannschaft mit Fred Oellers, Javier Gil-Ricart, Stephan Polachowski, Ulrich Goebbels, Robert Kniepen und Mike Landgraf den 2. Platz.

Doch erstmal der Reihe nach!

Am Sonntag, den 05.12.2010 fand in der Aula der Gesamtschule in Niederzier das 26. Fest der Radtourenfahrer mit der NRW Landesverbandssiegerehrung RTF/ CTF statt. Trotz der widrigen Witterungsbedingungen kamen deutlich mehr als 300 Sportler aus 67 Vereinen aus ganz Nordrhein-Westfalen. Der Radsportbezirk Westfalen-Mitte, der am stärksten vertreten war, hatte sogar einen Reisebus gechartert.

Auch Vertreter der Politik waren unserer Einladung gerne gefolgt. Hermann Heuser (Bürgermeister der Gemeinde Niederzier), Frau Margot Hahn (Ortsvorsteherin Huchem-Stammeln), Georg Baumann (Ortsvorsteher Ellen) sowie Helmut Jansen (Sportausschußvorsitzender Kreis Düren) besuchten unsere Veranstaltung.

Der Radsportverband NRW war vertreten durch Peter Zimmer (Koordinator RTF/ CTF), Frank Vatter (Beisitzer CTF) und Albert Schmitt (Vizepräsident Breitensport). Besonders erfreut hat uns der Besuch von Horst Schmidt (Koordinator RTF und CTF im Bund Deutscher Radfahrer), der eigens aus Koblenz angereist war.

Die Siegerehrung wurde feierlich eröffnet durch unseren Bürgermeister Hermann Heuser. Er verwies in seiner Rede auf die gesellschaftliche Bedeutung des Vereinssports. Insbesondere bei Kindern und Jugendlichen habe der Sport eine positive Wirkung auf ihre soziale Entwicklung. Nach der Rede des Bürgermeisters übergab Fred Oellers das Mikrophon an Peter Zimmer, der gewohnt souverän durch die Veranstaltung führte. Zuerst wurden die Kinder und Jugendlichen für ihre Leistungen ausgezeichnet. Anschließend übernahm Frank Vatter die Ehrung der CTF-Fahrer. Albert Schmitt überreichte den Serienfahrern der NRW-Marathon-Challenge ihre hart erkämpften Sondertrikots. Ein weiterer Höhepunkt waren die hervorragenden Auftritte der Aerobic- und der Jazzdance-Abteilung des TV Huchem-Stammeln, die mit viel Applaus bedacht wurden.

Schließlich wurden auch die besten Vereinskmannschaften ausgezeichnet. Hier konnten wir das beste Ergebnis seit Bestehen unserer Radsportabteilung erzielen: Platz 1 für die Damen und Platz 2 für die Herren!

Beste NRW Damen Vereinskmannschaft 2010

1. TV 1885 Huchem-Stammeln

2. RMC Dortmund
3. RC Sprinter Waltrop

Beste NRW Herren/ gemischt Vereinskmannschaft 2010

1. RSG Herne

2. TV 1885 Huchem-Stammeln

3. RC Sprinter Waltrop

Zum Schluß gab Peter Zimmer bekannt, daß die Siegerehrung 2010 seine letzte gewesen sei. Danke, lieber Peter, für Dein großes Engagement für unseren geliebten Radsport!

Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei den Vereinsmitgliedern des TV, die der Radsportabteilung vor, während und nach der Siegerehrung geholfen haben. Ohne Euch wäre diese Veranstaltung nicht möglich gewesen!

Ein Dankeschön geht auch an die Firmen Indeland GmbH, Aitos Sportswear GmbH und Tom's Bike Center, die ebenfalls zum Gelingen unserer Veranstaltung beigetragen haben.

Auf den Internetseiten des RC Buer/ Westerholt befindet sich eine vollständige Liste der Plazierungen (www.rad-club-buer.com).

Fotos kann man von der Webseite www.tv-huchem-stammeln.de/radsport herunterladen.



125 Jahre



Verein mit Herz